

TANZ UM DEIN LEBEN – DER FILM DES WIDERSTANDS!

Posted on 3. Oktober 2022

*Ein Meinungsbeitrag von **Uli Gellermann**.*

Endlich ein Film des Widerstands aus dem Widerstand. „Captain Future“, ein Symbol der vielen Freiluft-Demokraten, ein kluger Aktivist, hat mit guter Laune, guter Musik und gutem Tanz einen Film produziert und er bringt es auf den Punkt: „Es gibt keine Evidenz für die ganze Scheiße“. Die ganze Scheiße: Die Maskerade, das Wegschließen, die Gleichschaltung, all das versucht die Demokratie-Bewegung seit gut zwei Jahren zurückzudrängen. Der Dokumentarfilm von „Captain Future“ zeigt die Bilder, spielt die Töne und vermittelt die unverkrampfte Kampfbereitschaft einer Bewegung, die als „rechts“ beleidigt wird und die nichts anderes ist als die Essenz der Demokratie.

Der professionell produzierte Film über die "Punks des Corona-Widerstands" unter der Regie von Michael Bründel, alias Captain Future, entstand ohne jede kommerzielle Filmförderung unter Mithilfe zahlreicher deutscher und internationaler Unterstützer. Er hat eine Laufzeit von 119 Minuten und ist sowohl auf Deutsch als auch auf Englisch kostenlos online verfügbar. Am 1. Oktober war die Premiere in Berlin. Am 2. Oktober wurde der Film im Internet auf mehreren Video-Plattformen und der eigenen Webseite freedomparade.de kostenlos der Welt zur Verfügung gestellt.

Mit dem Titel „Tanz um dein Leben!“ fordert der Film ein Leben ohne Pharma-Diktatur und ohne ihr brutales Spritzstoff-Marketing. Eine Leben der Lebensfreude und der Demokratie, ein Leben ohne Polizei-Dirigismus, ein lebenswertes Leben.

Hier den Film in voller Länge anschauen: <https://vimeo.com/753854644>

Hier gibt es weitere Informationen zur filmischen Dokumentation:

<https://freedomparade.de/dokudeutsch/>

+++

Dieser Beitrag wurde vorab am 2.10.2022 auf dem Portal [Rationalgalerie](#) veröffentlicht.

+++

Wir danken dem Autor für das Recht zur Veröffentlichung dieses Beitrags.